



Babinsa Wonosari Pengamanan Karnaval Gebyar Kemerdekaan RI Ke 78 Di Wilayah Binaan

Budyanta - KLATEN.PPWI.OR.ID

Aug 20, 2023 - 19:12



Babinsa Wonosari Pengamanan Karnaval Gebyar Kemerdekaan RI Ke 78 Di Wilayah Binaan

KLATEN - Serka Joko Sri Murningsih Babinsa Desa Duwet Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) menghadiri acara Gebyar Kemerdekaan RI ke 78 Th 2023 di Jalan Samping Kantor Desa Duwet Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (20/8/2023)

Adanya acara Gebyar Kemerdekaan di desa binaan, Serka Joko Sri Murningsih Babinsa Desa Duwet menyampaikan bahwa kegiatan tersebut bertujuan

diantaranya menyemarakkan HUT Kemerdekaan RI ke 78 Th 2023 di Desa Duwet.

“Kegiatan Gebyar Kemerdekaan merupakan rasa nasionalisme masyarakat Desa Duwet dalam menyemarakkan HUT Kemerdekaan RI ke 78,” ungkap Serka Joko Sri Murningsih

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya sebagai berikut Kades Duwet Setyawan Donyanto Beserta Perangkat Desa Duwet, Babinsa Desa Duwet Serka Joko Sri Murningsih, Bhabinkamtibmas Desa Duwet Bripka Lestariyono, Ketua BPD Desa Duwet Hendro Priyono S.Pd, Ketua RW RT Se Desa Duwet.

Dalam hadirnya Babinsa guna memonitor dan mengamankan acara tersebut, pengamanannya di dukung oleh Babinsa Koramil 22 Wonosari 2 Personel, Bhabinkamtibmas Polsek Wonosari 2 Personel, Linmas Desa Duwet 15 Orang dan Banser Wonosari 10 Orang.

Di Kesempatan tersebut, Babinsa mengucapkan terimakasih kepada semua Pihak yang telah mendukung demi kelancaran kegiatan Karnaval dan Gebyar kemerdekaan RI ke 78 Th 2023 Di Wilayah Desa Duwet.

berkat dukungan semua pihak kegiatan dapat berjalan lancar dan semoga momentum kemerdekaan ini dapat meningkatkan rasa Cinta Tanah Air kita, meningkatkan kerukunan persatuan dan kesatuan demi Tegaknya NKRI,” pungkas Serka Joko Sri Murningsih.

Nur Adi selaku Ketua Panitia juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua Pihak dan Babinsa Koramil 22 Wonosari serta Bhabinkamtibmas Polsek Wonosari yang telah hadir dan mengamankan sehingga kegiatan gebyar Kemerdekaan RI ke 78 Th 2023 di Desa Duwet Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten berlangsung aman dan tertib. (Red)